



Pièces	5 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	10061
Prix	250 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Exclusivité - ravissante maison de village idéalement située au cœur du village de lorgues dans un quartier calme donnant sur une vaste place très paisible (quasi piétonne). Cette maison dispose d'une surface d'environ 94 m² sur 4 niveaux, elle est traversante et bénéficie d'une belle luminosité. Au rez-de-chaussée, l'entrée vous permet d'accéder, soit directement à un atelier aménagé avec bureau et une vaste cave, soit à un escalier qui vous emmène au 1er étage. Le premier étage se compose d'une cuisine avec loggia et d'un salon chaleureux. Au second, vous découvrirez deux chambres ...

Sole agency - delightful village house ideally located in the heart of the village of lorgues, in a quiet area overlooking a large, very peaceful square (almost pedestrianised). This house comprises a total living space of apps. 94 m² decided over 4 levels, with plenty of natural light. On the ground floor, the entrance hall leads either directly to a converted workshop with office and large cellar, or to a staircase that takes you to the 1st floor. The first floor comprises a kitchen with loggia and a cosy lounge. On the second floor, you'll find two bedrooms sharing a shower room with ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

